

Presidente venezolano saluda Día de la Resistencia Indígena



La Habana, 12 oct (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, saludó este miércoles el Día de la Resistencia Indígena que se celebra en el país con una serie de actividades y movilizaciones populares.

Maduro hizo público su saludo en la red social Twitter, tras su regreso a Caracas procedente de Turquía.

Por su parte, la ministra para los Pueblos Indígenas, Aloha Núñez, destacó que los pueblos originarios junto al resto de los venezolanos marcharán en defensa de la revolución bolivariana, levantando su voz contra el imperialismo.

La titular destacó también que en el Cuartel de la Montaña se rendirán honores al comandante eterno Hugo Chávez.

El 12 de octubre fue declarado en 2002 Día de la Resistencia Indígena por el gobierno de Hugo Chávez, en honor a las luchas de esas comunidades frente a la violencia de los colonizadores españoles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108516-presidente-venezolano-saluda-dia-de-la-resistencia-indigena>



Radio Habana Cuba